



# 元気くん通信



令和7年  
5月30日  
桑野小学校  
第2号

新緑の美しい季節を迎え、校庭の「元気くん」も若葉が茂ってきました。新しい学年での生活も2ヶ月が過ぎ、子どもたちは、勉強に運動に一生懸命取り組んでいます。

## 【1年生を迎える会】

5月1日は、今年入学した1年生18名を迎える会を行いました。6年生と一緒に1年生が入場した後、みんなの前で元気に自分の名前を言うことができました。また、楽しい〇×クイズや各学年が工夫を凝らして作ってくれたすてきなプレゼントもありました。みんなが1年生の入学を歓迎し、桑野小学校の一員として温かく迎えてくれている様子が伝わってきました。1年生のみなさんは、これからも優しいお兄さんやお姉さんに支えられて楽しい学校生活を送ってほしいと思います。



また、6年生のみなさんは、この会の計画や準備、運営を中心となって行ってくれました。ありがとうございました。優しさと思いやりの気持ちがいっぱいの桑野小学校にしていきたいと思います。

## 【つぼみっ子 HAPPY 運動会】

5月18日、少し曇り空ではありましたが、令和7年度つぼみっ子 HAPPY 運動会が実施されました。子どもたちは、この日に向けて一生懸命に練習や準備をしてきました。当日は、最後まで全力で取り組み、みんなで力を合わせて競技や演技をし、精一杯声援を送り、運動会を成功させることができました。

6年生にとっては、小学校生活最後の運動会になりましたが、最高学年として係の仕事や低学年のお世話など、立派に責任を果たしてくれました。短い練習時間にも関わらず、参加した全ての児童がつぼみっ子の一員として、最後まで一生懸命頑張る姿が見られました。



## 【5年宿泊学習】

5年生は、5月21・22日の2日間、牟岐少年自然の家での宿泊学習に行ってきました。

初日は、雨が降ったため館内での活動となり、流木クラフトやグラウンドゴルフなど、友達と楽しく活動できました。夜は、他校の友だちと一緒にドッジボール大会や、桑野小が計画したゲームで交流を深めることができました。

2日目は、船で出羽島に渡り、磯遊びを体験しました。学級の仲間と寝食を共にし、一夜を過ごした思い出は何ものにも代え難い素晴らしい体験です。同じ団として参加した山口小・新野小・新野東小・福井小・吉井小・橘小の友達とも、仲良く活動することができました。



これらの体験を通して、自然の偉大さや友だちと協力することの大切さを学ぶことができました。これからの生活では、これらの体験を生かして頑張してほしいです。